



8 Pièces

650 m<sup>2</sup>

Réf. 82870724

3 700 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences  
immobilier



# résidences immobilier

Votre agence Oceano/Christie's Real Estate vous propose à la vente cette somptueuse villa : Villa Blue Lagoon, une vaste oasis de style balinais située directement sur la lagune de Simpson Bay, dans le quartier prisé de Point Pirouette, côté hollandais de Saint-Martin. Cette résidence sécurisée se trouve à proximité de Maho et de la plage idyllique de Mullet Bay. Cette magnifique villa entièrement climatisée, composée de 7 chambres et 7 salles de bains, arbore un décor inspiré de Bali. Elle est nichée au cœur de jardins tropicaux luxuriants et dispose d'une superbe piscine entourée de ...

Oceano/Christie's Real Estate is delighted to present for sale the exquisite Villa Blue Lagoon, a vast tropical oasis inspired by Balinese style, located directly on Simpson Bay Lagoon in the sought-after neighborhood of Point Pirouette, on the Dutch side of Saint Martin. This gated residence is conveniently situated near Maho and the idyllic Mullet Bay Beach. This stunning villa, fully air-conditioned, features 7 bedrooms and 7 bathrooms, with a décor that blends tropical elegance with Balinese inspiration. Surrounded by lush tropical gardens, the property boasts a magnificent freeform ...

## **OCEANO CHRISTIE'S**

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

